

Eldenses Plataforma Ciudadana inicia el proyecto para presentarse a las elecciones de 2019

13/06/2017

18 de Junio

17:00h primera convocatoria
18:00h segunda convocatoria



Lugar: C/Jardines Nº3, Elda

TERCERA MESA REDONDA

ASAMBLEA PARA LA POSIBLE CREACIÓN DEL
TECER ESPACIO DE UNA CANDIDATURA
ELECTORAL PARA 2019.

- Nos hemos puesto en contacto con diversos partidos políticos, agrupaciones ciudadanas y personas particulares.
- Pondremos en común una metodología para intentar obtener un mínimo común denominador de todos nosotros.
- Utilizar el método de trabajo como unión de todos nosotros, y que se base en la transparencia, democracia y amor por la ciudad de Elda.
- La asamblea es abierta a todo el mundo para que asista como oyente o para dar su opinión. Pero este día no se tratarán las ideas, sino que se buscará un método de trabajo común.

Eldenses Plataforma Ciudadana llevará a cabo este domingo día 18 de junio su tercera mesa redonda con motivo de los dos años de gobierno de la coalición PSOE-Compromís y van a poner en marcha los mecanismos para presentarse a las elecciones de 2019. Esta mesa redonda va a intentar juntar las diversas voces críticas de Elda, ya sea de partidos políticos o asociaciones que estén interesadas en la ida política

Eldense. Ellos, actuarán como tramitador de todas esas voces, pues están interesados en este momento en un método común de trabajo más que de las ideas concretas, pues es muy pronto para ello.

El acto tendrá lugar en la calle Jardines, 3, a las 17 horas en primera convocatoria y a las 18 horas en segunda convocatoria.